Bonjour Anny, bonjour Monique,

Je voudrais d'abord vous souhaiter une bonne et heureuse année et beaucoup de bonheur avec votre famille et vos amis.

C'est avec grand plaisir que je réponds à votre lettre, c'est une super initiative et je suppose que vous aurez énormément de réponses. On a des milliers de choses à dire sur les dominicaines, c'est une école « formidable », que de souvenirs....

J'y ai passé de merveilleuses années autant comme élève que, après, comme surveillante éducatrice. Je remercie du fond du coeur mes parents d'avoir choisi cette école qui correspondait tout à fait à l'éducation que nous avions à la maison.

On allait à l'école non seulement pour apprendre des matières comme le latin, les mathématiques, le français etc...mais surtout pour apprendre à devenir des adultes responsables, autonomes, sociables et solidaires par les multiples activités sociales proposées par nos sœurs dominicaines et leur ouverture vers le monde.

Leur ouverture vers le monde extérieure nous a permis de rencontrer des gens différents, les laisser pour compte, les personnes âgées, les handicapés....

Les sœurs dominicaines principalement Sœur Béatrice-Marie et Sœur Thèrèse Marie nous ont transmises les valeurs qui nous ont aidés à nous construire, telles que la tolérance,, l'accueil, le respect de l'autre.....

J'ai eu l'occasion de rencontrer des anciennes des dominicaines dans mon village, à l'école de mes enfants, à la paroisse ou chez les scouts et je constate que nous sommes toutes marquées par ce même esprit : l'envie d'aller vers les autres, de rendre service et de faire chacun son petit possible pour avoir un monde plus juste.

Je ne vais pas m'étendre plus, on a tant de choses à dire sur cette école mais je pense vous avoir transmis ce qui est essentiel pour moi.

Encore mille merci pour votre initiative et à bientôt

Brigitte De Vuyst